

Finasucre aborde l'avenir avec confiance et ambition

Bruxelles, le 26 juillet 2024 - Finasucre, le groupe belge actif dans la production de sucre, de noix, d'acide lactique et de PLA, a publié son rapport annuel pour l'exercice se clôturant le 31 mars 2024. Malgré un contexte macroéconomique difficile, marqué par une inflation persistante et une hausse significative des taux d'intérêt, le groupe souligne des résultats positifs. Il double son EBITDA, passant à 41 millions € et augmente de 7% son chiffre d'affaires pour atteindre 544 millions €. Ces performances lui permettent d'aborder l'avenir avec confiance, d'autant que Finasucre mène actuellement une réorganisation interne avec l'objectif de clarifier, de manière durable, la stratégie du groupe.

Finasucre, groupe spécialisé dans la production de sucre, de noix, d'acide lactique et de PLA, a publié son rapport annuel pour la période 2023-2024. Dans un contexte économique compliqué, le groupe a réussi à retrouver de bonnes performances opérationnelles.

En effet, le groupe belge voit son chiffre d'affaires atteindre presque 545 millions € (+7 % par rapport à l'exercice précédent) et double son bénéfice opérationnel avant amortissements et dépréciations (EBITDA) par rapport à l'exercice comptable précédent, atteignant 41 millions €. Cette croissance est principalement due à l'augmentation du prix du sucre et des volumes produits ainsi que la rationalisation des coûts de production.

Prudents, les actionnaires de Finasucre, réunis en Assemblée générale ce jeudi 25 juillet, ont préféré néanmoins maintenir un montant de dividendes stable. De nombreux investissements seront encore à consentir au sein du groupe afin d'améliorer la performance des outils de production et notamment réduire l'impact carbone.

Finasucre mène par ailleurs actuellement une réorganisation interne, notamment avec la constitution de 5 *business units* spécifiques (sucre, noix, acide lactique / PLA, immobilier et financier). La volonté du groupe est de gérer de manière plus efficace et dédiée la gouvernance, les stratégies et risques inhérents à chaque secteur d'activités. Cette réorganisation s'inscrit notamment dans la cadre d'une demande de certains actionnaires de pouvoir rechercher plus de liquidité pour leurs actions.

L'administrateur délégué de Finasucre, Jérôme LIPPENS, a enfin profité de cette assemblée pour adresser ses remerciements à l'ensemble des collaborateurs du groupe. Ce sont près de 3.700 travailleurs permanents et 2.200 saisonniers qui œuvrent dans le monde pour le développement du groupe. *“Leur engagement, leur expertise et leur résilience ont été essentiels pour surmonter les défis de cette année complexe et atteindre ces très bons résultats. Grâce à eux, le groupe est bien positionné pour aborder l'avenir avec confiance et ambition”*, souligne Jérôme Lippens.

A propos de Finasucre

Finasucre est un groupe industriel familial belge spécialisé dans trois activités agro-industrielles : le sucre, les noix ainsi que l'acide lactique et le PLA.

Finasucre réalise un chiffre d'affaires consolidé de près de 545 millions €.

Le groupe est également actif dans le secteur immobilier, notamment grâce à sa participation dans les Galeries Royales Saint-Hubert et la Compagnie Het Zoute, et réalise des investissements au sein d'entreprises à potentiel de croissance comme par exemple la société montoise i-care .

Contact presse

Jérémie Spinazze 0493/65.35.52